

RINGKASAN

Pengaruh *Sense of Community* Terhadap *Social Well-Being* Pada Warga yang Memanfaatkan Fasilitas Ruang Publik Terpadu Ramah Anak (RPTRA) di Jakarta Selatan

Dinda Arumbay¹⁾, Supriyanto, S.Psi., M.Si.²⁾

¹⁾Mahasiswa Program Studi Psikologi, Universitas Pembangunan Jaya

²⁾Dosen Mahasiswa Program Studi Psikologi, Universitas Pembangunan Jaya

Ruang Publik Terpadu Ramah Anak (RPTRA) merupakan salah satu jenis ruang publik yang bercirikan taman terbuka umum, taman terbuka hijau, wahana permainan yang menarik dan tumbuh kembang anak, sarana kegiatan sosial, dan PKK. Jakarta Selatan menjadi salah satu wilayah yang menjadi target pertama semenjak awal dibangunnya RPTRA. Jakarta Selatan memiliki sisi yang menarik yang perlu dikaji lebih dalam karena RPTRA Jakarta Selatan telah meraih kinerja RPTRA terbaik. Beberapa bukti menyatakan bahwa peran partisipasi masyarakat meningkatkan kesejahteraan sosial (*social well-being*) baik dikalangan remaja dan dewasa. *Social well-being* dapat ditingkatkan karena adanya *sense of community* yang baik. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *sense of community* terhadap *social well-being* pada warga yang memanfaatkan Ruang Publik Terpadu Ramah Anak (RPTRA) di Jakarta Selatan. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan analisis regresi sederhana. Subjek penelitian ini berjumlah 350 warga yang memanfaatkan fasilitas Ruang Publik Terpadu Ramah Anak (RPTRA) di Jakarta Selatan. Hasil analisis menunjukkan terdapat pengaruh yang signifikan, positif dan besar, besar pengaruh *sense of community* terhadap *social well-being* adalah 40,7% sedangkan 59,3% dipengaruhi oleh faktor lain. Dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh positif *sense of community* terhadap *social well-being* pada warga yang memanfaatkan Ruang Publik Terpadu Ramah Anak (RPTRA) di Jakarta Selatan.

Kata Kunci: *Social well-being*, *Sense of Community*, Ruang Publik Terpadu Ramah Anak (RPTRA).

Pustaka : 40

Tahun Publikasi : 1998 – 2020